

Le travail de mémoire sur les commerces continue

Recenser les commerçants Cruseilliens jusque dans les années 60, tel était le but de la réunion de la Salévienne des Bornes lors de la réunion qui s'est tenue aux Ebeaux mercredi.

Dans un premier temps, il a fallu se discipliner et adopter une méthode de travail pour faire ce recensement et partir d'un point bien précis afin de n'oublier personne.

Les intervenants ont donc décidé de partir de la RD1201 en arrivant de Genève, et de recenser les commerçants de la

Grand-Rue. Ils ont donc été répertoriés, non sans peine car quantité d'officines ont disparu depuis belle lurette.

Il a aussi fallu adapter une méthode rigoureuse car certains ont changé d'enseigne lorsque les propriétaires ont cessé leur activité.

Il a donc été décidé de ne tenir compte que du commerce d'origine pour les personnes l'ayant bien connu.

Par exemple, si l'on prend la charcuterie Favre, après l'hôtel-restaurant Guiguet, ce com-

merce est devenu par la suite une brocante, maintenant c'est un salon de coiffure, donc le commerce est identifié comme étant la charcuterie Favre. Bien qu'un large tour d'horizon ait été fait, il reste encore bien des témoignages à affiner.

Néanmoins pour les personnes intéressées, il ne faut pas hésiter à participer à ces réunions, le moindre détail, même anodin à son importance.

La date de la prochaine réunion sera communiquée ultérieurement.



Encore beaucoup de travail pour tout recenser pour les membres de la Salévienne des Bornes. Pour les personnes intéressées, il ne faut pas hésiter à participer à ces réunions, le moindre détail, même anodin à son importance. Photo Le DL/M.S